

LEARN

Wagub Audy Joinaldy Berangkatkan Kontingen Daerah Sumbar Mengikuti Jamnas XI Cibubur 2022

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.LEARN.WEB.ID

Aug 11, 2022 - 12:20



SIJUNJUNG - Wakil Gubernur Sumatera Barat yang juga Ketua Kwartir Daerah

(Kwarda) 03 Gerakan Pramuka Sumatera Barat, Audy Joinaldy memberangkatkan secara resmi Kontingen Daerah mengikuti Jambore Nasional (Jamnas) XI Cibubur tahun 2022 di Halaman Kantor Bupati Sijunjung pada Rabu 10 Agustus 2022.

Dalam amanatnya, Wagub Audy Joinaldi menyampaikan ucapan selamat kepada adik adik pramuka penggalang yang terpilih sebagai peserta Jamnas XI tahun 2022.

"Sebagai pramuka terpilih dan duta pramuka penggalang Sumatera Barat di Tingkat Nasional, kalian harus bisa menunjukkan jati diri, sikap kepribadian yang baik sebagai anggota pramuka, selanjutnya dapat memperkenalkan kebudayaan dan pariwisata Sumatera Barat yang terkenal dengan kesopanan, keramahan dan keindahan panorama alamnya kepada peserta dari daerah lain," ujar Wagub Audy.

Wagub Audy juga berpesan kepada adik adik pramuka agar bisa memanfaatkan jambore nasional nanti sebagai wahana untuk menjalin persahabatan dan kebersamaan diantara peserta serta jadikan sebagai sarana belajar, berkarya, dan membangun semangat persatuan sebagai sesama anak bangsa

"Ikutilah semua rangkaian kegiatan Jamnas, serap pengalaman, pengetahuan, dan keterampilan seluas luasnya, pererat persahabatan dan keakraban dengan rekan rekan pramuka dari beberapa negara sahabat. Usai pulang nanti, sebarkan pengetahuan, keterampilan dan pengalaman kalian kepada rekan rekan di sekolah kalian masing masing," pesan Wagub Audy

Sementara itu, Wakil Bupati Sijunjung yang juga Ketua Kwarcab 0303 Gerakan Pramuka Sijunjung, H. Iraddatillah pada kesempatan itu juga mengucapkan selamat kepada Kontingen Pramuka Penggalang se Sumatera Barat yang akan mengikuti Jamnas di Cibubur tersebut serta ucapan selamat datang di Kabupaten Sijunjung dalam rangka pemberangkatan secara resmi oleh Wagub Audy

Ia juga berpesan kepada peserta Jamnas agar selalu menjaga kesehatan selama mengikuti Jamnas, "Jadilah remaja aktif, kreatif dan enwrijik. Jauhi kegiatan yang tidak bermanfaat dan merusak masa depan. Tingkatkan kegiatan ketaatan beribadah disertai aktifitas olahraga," pesan Wabup Iraddatillah

Ketua Bidang Pembinaan Anggota Muda Kwarda 03 Gerakan Pramuka Sumatera Barat, Lithos selaku pimpinan rombongan menyampaikan bahwa Kwarda 03 Gerakan Pramuka Sumbar akan mengikuti Jamnas XI tahun 2022 bertempat di Bumi Perkemahan Cibubur Jakarta pada tanggal 14-21 Agustus 2022

Kontingen Sumbar pada Jamnas XI berjumlah 358 orang yang terdiri dari 19 regu Putra dan 19 regu putri dengan tiap regu berjumlah 8 orang. Total 304 pramuka penggalang, pembina pendamping 38 orang, peserta pramuka berkebutuhan khusus 3 orang dan 3 orang pembina pendamping. Pramuka berkebutuhan khusus tersebut yaitu tuna grahita, pimpinan daerah 1 orang, dokter kontingen 1 orang serta 8 orang staf kontingen daerah



"Adapun kwarcab yang berpartisipasi dalam Jamnas ini sebanyak 17 Kwarcab. Yang tidak ikut berpartisipasi yaitu Kwarcab Solok Selatan dan Kwarcab Tanah Datar. Dan untuk kuota 2 Kwarcab itu diisi oleh 1 regu putra dari Pesisir Selatan dan 1 regu putra dari Pasaman Barat dan 2 regu putri juga dari Pasaman Barat, sehingga pada Jamnas kali ini, kontingen kita lengkap atau sesuai dengan kuota yang diberikan Kwarnas," ujar Lithos. (ipin/upin)